
 

 

 

第２回統合準備委員会を開催しました！ 

 ９月２５日（金）午後７時から、細川町公民館において、

第２回統合準備委員会を開催しました。  

 今回の会議では、各部会での協議内容等について報告及

び協議が行われました。その内容についてお知らせします。 

 

  

 

 〇承認事項  

 (1) 統合校の学校の名称は、「三木中学校」とすることが妥当  
（主な理由等）  

・ 地域や保護者から、特に学校の名称を変えるべきという意見は聞かな

かった。  

   ・ 三木地区、細川地区、口吉川地区が一緒になって、同じ三木市の中の

「三木中学校」と捉えることが妥当である。  

 

(2) 統合校の校歌は、現三木中学校の校歌を使用することが妥当  
（主な理由等）  

・ 現三木中学校の校歌の歌詞は、現三木中学

校区の様子を限定的に表しているような内

容ではなく、三木市を大きく捉えた歌詞であ

る。  

   ・ 星陽中学校で学校生活を経験した生徒（現

中学１年生、小学６年生）が在籍している間

は、学校行事等で星陽中学校校歌を歌唱する

機会を設ける。  

 

(3) 統合校の校章は、現三木中学校の校章を使用することが妥当  
（主な理由等）  

・  星陽中学校の１年生は、制服や体操服、通学バッグ

等、三木中学校のものを使用し、統合に向けての準備

を進めている。  

・ 校章等を変更するためにかかる大きな労力や時間、費

用等は、円滑な統合に向けて、子どもたちに関わる実

質的な課題の解決のために使用するべきであるという

意見があった。  

 

【統合準備委員会として決定した以上の事項を、三木市教育委
員会へ提案する。】  
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 〇報告事項 
 (1) PTA 部会の作業スケジュール  

令和３年１１月に両中学校の PTA 臨時総会を開催することを検討し

ている。それに向けて、PTA 部会の協議及び作業を順次進めていく。  

 

(2) PTA 組織等の比較検討  

PTA の組織、役員の数及び選出方法、規約や会費等について、三木中

学校 PTA と星陽中学校 PTA の比較検討を行っている。  

今後の生徒数や学級数の推移を見据え、両校 PTA の良さを合わせなが

ら、より良い PTA 組織等を検討していく。  

 

 

 

 

 

 

 

〇報告事項  

  ・ 事務局から、委託バスを利用する場合のルート及びバ

ス停やバスの回転場所、路線バスを利用する場合のダイ

ヤ、自転車置き場等について、現段階における案の説明があった。 

  ・ その案を基に、通学における課題点を挙げ、市教育委員会への要望を次

のように整理した。  

 

   ①  通学距離６㎞未満の地区であっても、星陽中学校区の生徒は全員が

バスによる通学を行うこと。  

   ②  桃坂を自転車で通行するのは大変危険であるので、高畑地区の通学

方法については十分に対応を検討すること。  

   ③  委託バスを利用する場合は、部活動に対応するため、土・日・祝日及

び長期休業中の運行を検討すること。  

   ④  委託バスを利用する場合は、バスの転回場所及びバスの待機場所を

三木中学校内に設定すること。  

 

・ 今後は、委託バスの場合と路線バスの場合の課題

や対応の方法等を検証し、委託バス又は路線バスの

いずれを利用するかを検討していく。  
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〇報告事項  

(1) 教育内容  

・ 今年度中学１年生の学習内容及び進度、使用する各教科の副教材や、

学習の評価方法等を統一させている。  

・  統合後の成績順位の目安とするため、来年度は、

１・２年生の進級テストや実力テストを両校で統一

して実施する。  

 

(2) 学校行事、地域関連行事  

星陽中学校で実施している立春式や、三木中学校で実施している地区

懇談会について、統合後どうするかを今後検討する。  

 

(3) 生徒の交流事業  

今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を注視しながら、星陽中

学校１年生が三木中学校において、授業や部活動を通して交流する予定

としている。  

 

(4) 制服、体操服  

・ 今年度、星陽中学校１年生は、制服、体操服、通学バッグ、名札に

ついて、三木中学校のものを使用している。  

・ 上履き、体育館シューズは、現在使用しているものを統合後も使用

する。  

 

(5) 部活動  

・ 星陽中学校で男子テニス部に所属していた生徒は、統合後も継続し

て活動する。  

・ 三木中学校で男子テニス部を新設することについては、今後検討す

る。  

 

 

次回の統合準備委員会は、新型コロナウ

イルス感染症の状況も注視しながら、１２

月中旬の開催を予定しています。  

開催日時及び開催場所は、三木市教育委

員会ホームページでお知らせします。  

ホームページ URL https://www.city.miki.lg.jp/soshiki/61/4046.html 

又は、「三木市  学校再編」で検索  

会議風景  

学校運営部会 

お問い合わせ  
三木市教育委員会学校再編室  

電話  0794-89-2400 

https://www.city.miki.lg.jp/soshiki/61/4046.html

